

LE CHANGEMENT DANS LA CONTINUITÉ EST-IL VRAIMENT POSSIBLE ?

Nous avons donc un nouveau maire depuis le 6 décembre 2024. Monsieur Christian Plumard, ex-Premier Adjoint a été élu par l'ensemble de la majorité municipale. Nous, Elus de l'opposition, avons voté CONTRE. Dans son message à la population, Monsieur Plumard a déclaré « une nouvelle étape commence (...) » mais il ajoute « Avec mon équipe nous poursuivons les engagements pour lesquels vous nous avez élus en 2020 ». Aujourd'hui, si la forme change, le fond reste le même. Il nous paraît toujours indispensable de changer l'équipe qui a validé un mode de fonctionnement sujet à caution. On ne construit pas une ville contre ses habitants sans écouter les voix qui alertent. Notre commune se dégrade, notre cadre de vie est menacé, et ceux qui nous administrent continuent de prendre des décisions lourdes de conséquences pour notre futur sans les assumer.

Nous refusons cette politique du fait accompli et demandons que les habitants soient enfin respectés et consultés sur l'avenir de leur ville. Avec volonté et détermination, nous poursuivons notre combat pour une ville équilibrée et un développement maîtrisé.

Vos élus de l'AVENIR ENSEMBLE